

LA LETTRE



Loire
FOREZ
Agglo

DES

COUZANAIS



Bulletin d'information de la commune de SAIL-SOUS-COUZAN

Janvier 2019 – N° 31

<http://www.sail-sous-couzan.com>

Mesdames, Messieurs, chers Couzanais,

Les travaux du Centre Culturel ne nous permettront pas de vous accueillir dans la grande salle pour la traditionnelle cérémonie des vœux. Mais je souhaite, à travers cette édition spéciale du bulletin municipal, vous adresser, en mon nom personnel et au nom de tous les élus qui forment le conseil municipal et que je représente, des vœux sincères pour cette année 2019.

Des vœux de bonne santé, de travail, de réussite, de joie et de bonheur pour vous bien sûr, mais aussi pour vos familles, vos proches, vos amis et tous ceux qui vous sont chers. Ayons une pensée toute particulière pour celles et ceux qui souffrent et sont seuls, victimes de la maladie, des handicaps et des accidents de la vie.

Bonne année 2019 aussi à vous, commerçants, artisans, industriels, professionnels de la santé et agriculteurs. Bonne année 2019 au tissu associatif local, à nos sapeurs-pompiers, à notre correspondante locale de presse et à tous les nouveaux habitants. Je souhaite également la bienvenue à notre nouveau boucher-traiteur, Monsieur Fontany, qui débutera son activité en février prochain.

Afin de pouvoir établir un bilan financier de notre commune et planifier les principaux investissements, nous avons sollicité les services financiers de Loire Forez Agglomération qui ont réalisé une analyse rétrospective et prospective financière gratuite de la commune dont voici les conclusions :

« Tant en analyse rétrospective qu'en analyse prospective, la commune de Sail présente une situation financière très saine avec des ratios excellents (ratios d'épargne et ratio de désendettement). L'étude montre que l'ensemble des projets inscrits au plan pluriannuel d'investissement (2018-2023) peut être réalisé sans dégrader la bonne santé de la commune (travaux programmés du Centre Culturel et de l'Eglise ; si subventions accordées : réaménagement du jardin d'enfants, restauration des sanitaires publics du Bourg...). »

Bonne et heureuse année 2019 à toutes les couzanaïses et à tous les couzanais.

Bonne
ANNÉE 2019

Le maire, Ludovic Buisson.



Une tripléte d'élus couzanais a accédé à la première place du podium à l'occasion du concours de pétanque des élus de l'arrondissement de Montbrison ; la commune de Sail accueillera donc le prochain concours de pétanque des élus qui se déroulera au complexe sportif Aimé Jacquet le samedi 7 septembre 2019.